

PROYECTO DE GOBIERNO DEPARTAMENTAL

**AGRUPACIÓN
“AGUILA BLANCA DEL CORDOBES”**

LISTA Nº 19

PARA CONSTRUIR JUNTOS





“ÁGUILA BLANCA DEL CORDOBÉS”

AGRUPACIÓN POLITICA DEL PARTIDO NACIONAL.-

INDEPENDIENTE, NO FORMA PARTE DE NINGUNA OTRA ORGANIZACIÓN.-

SURGE PARA OFRECER UNA ALTERNATIVA **BÁSICAMENTE A NUESTRA JUVENTUD**, PARA QUE NUESTROS HIJOS, TENGAN UN ESPACIO DONDE VALORES FUNDAMENTALES COMO LA FAMILIA, LA SOLIDARIDAD, EL RESPETO A LA VIDA, AL TRABAJO, A LA LIBERTAD, A LAS INSTITUCIONES, VUELVAN A SER LOS PILARES FUNDAMENTALES DE NUESTRA SOCIEDAD.-

INTEGRADA EN SUS CUADROS DIRIGENTES POR HOMBRES, MUJERES Y JÓVENES QUE TIENEN EN COMÚN ADEMÁS DE COMPARTIR LO ANTES MENCIONADO, LA INDEPENDENCIA.-

AREA RURAL

- GESTIONAR PLANES DE CAMINERÍA PARA EL MANTENIMIENTO ORDINARIO Y EXTRAORDINARIO DE LOS MÁS DE 6.000 KMTS. DE CAMINERÍA QUE EXISTEN EN EL DEPARTAMENTO, BUSCANDO LA FORMA DE IMPLEMENTAR UN PLAN QUE ADEMÁS DE LOS APROXIMADAMENTE 600 KMTS. DE CAMINERÍA RURAL QUE ANUALMENTE SE REALIZAN EN CONVENIO CON EL M.T.O.P. , CONTEMPLE AL **SECTOR ARROCERO, LECHERO Y SOJERO**, TAL COMO LO HAY EN EL SECTOR FORESTAL, Y LA ELIMINACIÓN SUBSECUENTE DE LA GUÍA DE TRANSPORTE RURAL. CON EL BENEFICIO QUE ESTO TRAERÍA A LOS PRODUCTORES Y DEVOLVIENDO AL INTERIOR EN OBRAS ALGO DE LO QUE GENERAN ESTOS PRODUCTOS EN DIVISAS PARA EL PAÍS.



PENSAMOS EN LA TERCERIZACIÓN DE ESTAS OBRAS, CON LO QUE QUEDARÍA EL RESTO DE LA CAMINERÍA PARA CUBRIR CON LA MAQUINARIA MPAL., COMO SE HA VENIDO HACIENDO EN CONVENIO CON EL M.T.O.P. .-

- IMPULSAR EL TRABAJO DE LAS ALCALDÍAS, PROMOVRIENDO LA DESCENTRALIZACIÓN EN SU MÁS AMPLIO SENTIDO, APOYANDO CON RECURSOS LOS PLANES QUE SALDRÁN DE CADA CENTRO POBLADO Y CADA ZONA, EN EL ENTENDIDO QUE NADIE CONOCE MEJOR QUE LA GENTE DEL LUGAR LOS PROBLEMAS Y NECESIDADES, ASI COMO LAS POSIBLES SOLUCIONES.-

- CREAR UN PLAN PARA EL MEJORAMIENTO DE LAS CONDICIONES DE VIDA DE LOS HABITANTES DE LA CAMPAÑA, EN SALUD, EDUCACIÓN Y VIVIENDA, LLEVANDO LOS SERVICIOS A TODOS LOS RINCONES DEL DEPARTAMENTO, E IMPLEMENTANDO ACCIONES CON ORGANISMOS ESTATALES O POR MEDIO DE ASOCIACIONES DE AYUDA MUTUA POR EJEMPLO EN EL CASO DE LA VIVIENDA, PARA LA ERRADICACIÓN DE LOS RANCHERÍOS. EN TAL SENTIDO EL REGRESO A LO DESEADO EN EL NACIMIENTO DE M.E.V.I.R., REFERIDO A LA VIVIENDA INSALUBRE PERO SUSTITUYÉNDOLA EN EL LUGAR Y NO COMO AHORA QUE LA TRANSFORMA EN ASENTAMIENTOS Y CINTURONES DE POBREZA EN EL ENTORNO DE LOS CENTROS POBLADOS DESARRAIGANDO LA FAMILIA DE SU LUGAR DE ORIGEN.

POR MEDIO DEL GOBIERNO MUNICIPAL, PROMOCIONAR ASOCIACIONES DE HOMBRES Y MUJERES PARA QUE CON ASESORAMIENTO DE TÉCNICOS MUNICIPALES CONSTRUYAN SU PROPIA CASA INCLUYENDO LA FABRICACIÓN DE LADRILLOS EN EL LUGAR, PROPORCIONANDO LA MÁQUINA DE SOBAR BARRO EL PROPIO GOBIERNO MUNICIPAL . CON ESTO SE LOGRARÍA LA VALORACIÓN Y EL ORGULLO DE LO HECHO CON SACRIFICIO Y POR SUS PROPIAS MANOS. TAMBIÉN ADQUIRIRÍAN LOS CONOCIMIENTOS NECESARIOS PARA SEGUIR TRABAJANDO EN LA HOLERÍA, COLOCANDO SU PRODUCCIÓN EN LA ZONA, CONSIGUIENDO MEJORAR SUS INGRESOS Y CONDICIONES DE VIDA.-

- CUANDO HABLAMOS DE LLEVAR LOS SERVICIOS, HABLAMOS TAMBIÉN DE ELECTRIFICACIÓN RURAL Y AGUA POTABLE, OFRECIENDO A LA POBLACIÓN RURAL LOS BENEFICIOS QUE HAY EN LA CIUDAD, COMO FORMA DE PROMOVER SU PERMANENCIA EN EL MEDIO.-

- IMPULSAR POLÍTICAS DE INVESTIGACIÓN Y EXTENSIÓN, TENIENDO EN LAS MISMAS UN ROL PROTAGÓNICO LOS ORGANISMOS Y ASOCIACIONES DE PRODUCTORES EN LAS DISTINTAS AREAS, (HUERTAS, APICULTORES, AGRICULTORES, GANADEROS, ETC.)

- EN LOS ASPECTOS MEDIOAMBIENTALES, SE TRABAJARÁ EN LA GESTIÓN DE LAS ÁREAS PROTEGIDAS, CREANDO UN SERVICIO DE GUARDAPARQUES MUNICIPALES, PREVIA CAPACITACIÓN, PARA LA CONSERVACIÓN Y CUSTODIA DE LAS MISMAS.-

REALIZAR CAMPAÑAS PARA CONCIENTIZAR SOBRE CERRO LARGO LIMPIO, EN LUGARES PUNTUALES DE MAYOR CONCURRENCIA COLOCAR MÁS RECIPIENTES PARA BASURA. IMPLEMENTAR EL NO USO DE BOLSAS DE NYLON.-

SALUD

NOS PARECE QUE NO DEBE SER UN TEMA EXCLUSIVO DEL GOBIERNO CENTRAL SINO QUE EL GOBIERNO DEPARTAMENTAL DEBE TENER UN PAPEL FUNDAMENTAL EN LAS POLÍTICAS DE SALUD LLEVANDO ESTE SERVICIO ESENCIAL A CADA RINCON DEL DEPARTAMENTO .-

EN MATERIA DE SALUD LA PROPUESTA PRETENDE LLEGAR A LA TOTALIDAD DE LAS FRANJAS ETAREAS , POTENCIANDO LOS PROGRAMAS YA EXISTENTES , CREANDO NUEVAS ESTRATEGIAS Y PROCESOS LOGÍSTICOS , PARA QUE LA SALUD ESTÉ AL ALCANCE DE TODOS LOS HABITANTES DEL DEPARTAMENTO.

ESTO SE LOGRARÍA CON PROGRAMAS REALIZABLES , CON CLAROS OBJETIVOS , SIN GRANDES EROGACIONES , POTENCIANDO LOS PROGRAMAS DE SALUD YA EXISTENTES ,

FUNDAMENTALMENTE A NIVEL RURAL , MEJORANDO LA COMPLEMENTACIÓN CON LOS SECTORES PRIVADOS Y PÚBLICO.

LOS RECURSOS HUMANOS Y MATERIALES SE VAN A DIRIGIR FUNDAMENTALMENTE A LOS SECTORES QUE HOY DÍA ESTÁN MÁS CARENTES, LOS QUE NOS HAN DEMOSTRADO POR DIFERENTES INDICADORES QUE NECESITAN MÁS APOYO.



SALUD MATERNO- INFANTIL:

EN ESTE ASPECTO PARA MEJORAR LAS TASAS DE MORTALIDAD INFANTIL Y DE PREMATUREZ, LAS ACCIONES A SEGUIR SON LAS SIGUIENTES:

MEJORAR LA ACCESIBILIDAD A LOS SERVICIOS DE SALUD DE LAS MADRES Y DE SUS HIJOS.

LOGRAR UN AUMENTO CONSIDERABLE EN LA CAPTACIÓN PRECOZ DE LOS EMBARAZOS.

MEJORAR LA CALIDAD DE LOS CONTROLES OBSTÉTRICOS , TENIENDO COMO MEDIDA PRINCIPAL CATALOGAR DE FORMA TEMPRANA LOS EMBARAZOS DE ALTO RIESGO Y DE BAJO RIESGO , CON UNA CORRECTA DEFINICIÓN DE ESTAS CONDICIONES.

LOGRAR MÁS LLEGADA DE LA PEDIATRÍA , COMO ESPECIALIDAD A TODOS LOS NIÑOS DE CERRO LARGO Y ZONAS DE INFLUENCIA , POTENCIANDO LAS ESTRUCTURAS YA EXISTENTES.

CREACIÓN Y APLICACIÓN DE DIFERENTES PROGRAMAS , SENCILLOS Y REALIZABLES , QUE INVOLUCREN A TODOS LOS SECTORES DE SALUD , QUE TIENDAN A MEJORAR LA CALIDAD DE CRECIMIENTO DE LOS NIÑOS.

TERCERA EDAD :

CON RESPECTO A ESTE GRUPO ETARIO , NUESTRO DEPARTAMENTO TIENE UNA DEUDA IMPORTANTE QUE DEBE SALDARSE CON PRONTITUD.

HAY ESTRUCTURAS YA ESTABLECIDAS DE CONTENCIÓN DE LOS ANCIANOS , A LAS CUALES DEBEMOS APOYAR DE MANERA INCONDICIONAL , POTENCIANDO EN DIFERENTES ASPECTOS A ALGUNAS Y REALIZANDO CAMBIOS RADICALES EN OTRAS.

HAY QUE MEJORAR LAS CONDICIONES DEL HOGAR DE ANCIANOS DE CERRO LARGO, APLICANDO LA ATENCIÓN INTEGRAL DEL ANCIANO POR UN GRUPO MULTIDISCIPLINARIO.

AMPLIAR DICHA INSTITUCIÓN, CON LA CREACIÓN DE PLAZAS SUFICIENTES EN RELACIÓN CON LA POBLACIÓN Y DE ESPACIOS VERDES DE ESPARCIMIENTO.

FÉRREOS CONTROLES DE LAS CASAS DE ANCIANOS CONJUNTAMENTE CON LA AUTORIDAD DE SALUD (DIGESA) .

LA GESTIÓN DEL HOGAR DE ANCIANOS DEBE DE SER TUTELADA Y FISCALIZADA POR EL GOBIERNO MUNICIPAL EN FORMA DIRECTA , POR MEDIO DE UN CURADOR.

POTENCIAR LOS HOGARES DE ANCIANOS DE FRAILE MUERTO , RIO BRANCO, NOBLÍA Y ACEGUÁ EN LOS ASPECTOS QUE SEAN NECESARIOS.

SE POTENCIARÁN LAS POLICLÍNICAS EXISTENTES, IMPULSANDO CONSULTORIOS MÉDICOS, CAPACITANDO PERMANENTEMENTE AL PERSONAL MÉDICO Y DE ENFERMERÍA.

IMPLEMENTAR CUMPLIENDO CON LAS NORMATIVAS AL RESPECTO DESPACHO DE MEDICAMENTOS.-

LA SALUD ES MUCHAS VECES TOMADA COMO UNA BANDERA PARA HACER POLITICA Y NO SE LE DA LA IMPORTANCIA QUE REALMENTE REPRESENTA.

EN ESTA ÁREA HAY MUCHAS COSAS POR HACER, CON BAJOS RECURSOS Y DE VITAL IMPORTANCIA COMO SER: ESTUDIOS DE GLICEMIA, CONTROL DE HIPERTENSIÓN, CONTROL DE LA VISTA, ELECTROCARDIOGRAMAS, ECOGRAFÍAS, EDUCACIÓN PARA LA SALUD Y ADEMÁS TENER EN CUENTA QUE SI SE FORMA UN EQUIPO INTERDISCIPLINARIO TAMBIÉN SE PUEDE SOLUCIONAR Y BRINDAR A LA POBLACIÓN MAS VULNERABLE EL CARNÉ DE SALUD , QUE PARA MUCHOS TRABAJOS ES REQUISITO EXCLUYENTE, TIENE UN COSTO ELEVADO EN EL MEDIO Y UNA DEMORA IMPORTANTE. CONTANDO CON EL PERSONAL IDÓNEO, UNOS POCOS REACTIVOS Y LA AUTORIZACIÓN DEL MSP PASARÍA A SER UN TRÁMITE DE MENOS DE 24 HRS.

EL TRATAMIENTO DE LAS ADICCIONES, SI BIEN NO ES UN TEMA EXCLUSIVO DE NUESTRA JUVENTUD, NUESTRO ENFOQUE APUNTA A LOS GURISES.

APOYO A LA COMUNIDAD EN LA PROBLEMÁTICA DE CONSUMO ABUSIVO DE SUSTANCIAS.

MODALIDAD:

INTERVENCIÓN EN PREVENCIÓN Y REHABILITACIÓN AMBULATORIA PARA AQUELLAS PERSONAS QUE CONCIENTES DE SU PROBLEMÁTICA ACEPTEN VOLUNTARIAMENTE Y/O PIDAN AYUDA PARA SU PADECIMIENTO.

PARA ELLO, SE INTENTARÁ EVALUAR CON QUE ELEMENTOS SE CUENTA (CONDICIONES EDILICIAS, EQUIPO PROFESIONAL NECESARIO Y FINANCIACIÓN).

SE BUSCARÁN CONTACTOS EN LA COMUNIDAD, CON LOS PROFESIONALES VINCULADOS A ESTOS TEMAS Y LOS POSIBLES MIEMBROS DE LA COMUNIDAD SENSIBLES AL MISMO.

ESTIMULAREMOS A PERSONAS INTERESADAS Y AUTORIZADAS PARA EL ESTUDIO EN PROFUNDIDAD DE LOS MARCOS NORMATIVOS DEL TEMA YA QUE EN LOS ÚLTIMOS TIEMPOS, SE HAN DICTADO PROCEDIMIENTOS Y NORMAS PARA LAS INSTITUCIONES DE SALUD.

EN UN PASO POSTERIOR EVALUAR LAS POSIBILIDADES DE ACCEDER A FINANCIACIÓN DESDE EL EXTERIOR.

EL GOBIERNO DEPARTAMENTAL TENDRÁ EN SU POLÍTICA, APOYAR Y PROPICIAR LAS INICIATIVAS DE LA COMUNIDAD QUE PROPONGAN TOMAR SERIAMENTE EL TEMA, UNA ONG POR EJEMPLO, QUE QUIERA TOMARLO CON LA RESPONSABILIDAD Y SENSIBILIDAD SOCIAL QUE EL MISMO MERECE.

TODO ELLO ESTÁ CONDICIONADO A UN TRABAJO PREVIO QUE DEBE TRANSITAR LOS SIGUIENTES PASOS:



ESTUDIAR QUÉ CONCIENCIA DE NECESIDAD HAY EN LA COMUNIDAD Y LOS POSIBLES USUARIOS. SI NO LA HUBIERE, NUESTRO TRABAJO DEBERA EMPEZAR POR ESTIMULARLA. CREEMOS QUE HA DE SER LA COMUNIDAD MISMA QUIEN DEBE HACER SUYO UN PROYECTO DE ESTAS CARACTERÍSTICAS DEBE CONTAR CON EL APOYO Y TRABAJO FUNDAMENTAL DE FAMILIAS Y USUARIOS.

- 1- CONFIRMAR QUE SE CUENTA CON UN EQUIPO MULTIDISCIPLINARIO CAPACITADO E INTERESADO EN LA TEMÁTICA.
- 2- CONSEGUIR LA PARTICIPACIÓN COMUNITARIA A TRAVES INSTITUCIONES DE TRABAJO COMUNITARIO, ONG, QUE ACREDITE UN PROGRAMA DE TRABAJO SISTEMATIZADO SOBRE EL CUAL VOLCAR EL APOYO OFICIAL.
- 3- CUIDAR QUE LO QUE SE HAGA ESTÉ COORDINADO CON TODOS LOS RECURSOS PREVIOS CON LOS QUE SE CUENTA DESDE EL SUBSISTEMA DE SALUD DEL ESTADO, EL SUBSISTEMA DE SALUD PRIVADO Y LA SOCIEDAD CIVIL. INTENTAR APOYAR Y TRABAJAR DESDE LA PREVENCIÓN, SENSIBILIZACIÓN Y REHABILITACIÓN AMBULATORIA, CUIDANDO DE NO DUPLICAR O REPETIR SERVICIOS YA EXISTENTES.

DEPORTE

APOYAR LAS ACTIVIDADES DEPORTIVAS Y RECREATIVAS EN TODAS SUS EXPRESIONES, CREANDO Y REVITALIZANDO ESPACIOS PÚBLICOS CON ÁREAS DEPORTIVAS.

A MODO DE EJEMPLO, EN CADA FRACCIONAMIENTO NUEVO QUE SE APRUEBA, UN PORCENTAJE DEL AREA DEL MISMO CORRESPONDE A LA INTENDENCIA, PROPONEMOS EN ESTA AREA ADEMÁS DE UNA PLAZA, CREAR UN AREA DEPORTIVA (CANCHAS DE VOLEY, BASQUETBALL, ETC,) REALIZANDO CONVENIOS CON ISEF O QUIEN CORRESPONDA PARA LA REALIZACIÓN DE CLASES Y EVENTOS EN DIFERENTES DISCIPLINAS.-

GESTIONAR EN MINISTERIO DE DEPORTES PISCINAS MUNICIPALES COMO HAY EN CASI TODAS LAS CIUDADES Y PUEBLOS DEL PAIS, SOLO EN CERRO LARGO NO EXISTEN ESTAS PISCINAS.-

CONTAR CON MÉDICOS DEPORTÓLOGOS QUE SUPERVISEN Y EVALÚEN ESTAS ACTIVIDADES EN TODAS SUS DISCIPLINAS.-

REALIZAR LAS GESTIONES ANTE LOS ORGANISMOS QUE CORRESPONDAN PARA QUE EL CURSO DE PROFESOR DE EDUCACIÓN FISICA QUE ACTUALMENTE SE DESARROLLA EN NUESTRO MEDIO CONTINÚE, Y DEJE DE SER UN PLAN PILOTO EN EL QUE NO SE ACEPTAN NUEVOS INGRESOS Y SOLAMENTE SE RECIBIRÁN QUIENES HAYA COMENZADO LOS CURSOS EN 2014.-

EDUCACION

EL CAMBIO VERTIGINOSO DE LA ESTRUCTURA FAMILIAR, NO CONTIENE Y ATIENDE LAS NECESIDADES BÁSICAS DE SUS INTEGRANTES. ENTENDIENDO LA EDUCACIÓN COMO UNA NECESIDAD PARA EL DESARROLLO DE TODA SOCIEDAD Y DE SUS INTEGRANTES EN PARTICULAR. EL ALEJAMIENTO DE LOS VALORES HA INCREMENTADO LA PÉRDIDA TAMBIÉN DEL NIVEL EDUCATIVO QUE SE GOZABA EN OTROS TIEMPOS.

LA SOCIEDAD EN SU CONJUNTO NO ENTIENDE QUE LA EDUCACIÓN ES UN VALOR MUY PRECIADO. SE ESTÁ DEDICANDO A OTROS INTERESES COMO EL CONSUMO DE TODO TIPO DE CUESTIONES QUE GENERAN RECURSOS PARA QUIENES LA VENDEN Y QUE ALGUNAS DE ELLAS ESTÁ DESTRUYENDO AL INDIVIDUO; COMO LO SON LA DROGA, EL ALCOHOL, EL ABORTO. SUMANDO LA FALTA DE SEGURIDAD, AUSENCIA DE BUENOS EJEMPLOS DONDE LOS JÓVENES PUEDAN IDENTIFICARSE E IMITAR.

ANTE LA REALIDAD QUE SE NOS PRESENTA HOY EN MATERIA DE EDUCACIÓN EN DONDE PODEMOS VER QUE LAS POLÍTICAS EDUCATIVAS QUE HACEN AL CONJUNTO DE ACCIONES DEL ESTADO, NO ATIENDEN Y SOLUCIONAN EL ABANDONO ESCOLAR.

LA EDUCACIÓN SECUNDARIA EXCLUYE A LOS ALUMNOS DEL SISTEMA.

LA GLOBALIDAD ESTÁ INTERESADA POR HACER CRECER LOS INGRESOS ECONÓMICOS DE CADA PAÍS, SIN IMPORTAR EL DESARROLLO HUMANO. LO CUAL ESTÁ TRAYENDO UN ALTO COSTO PORQUE NO SE GENERA DESDE ADENTRO DE

CADA REGIÓN MANO DE OBRA ESPECIALIZADA Y CAPACITADA, ADEMÁS DE LAS INCAPACIDADES DE DESARROLLO PERSONAL PARA CADA INDIVIDUO.

DESIGUALDAD DE OPORTUNIDADES, ACENTUADAS EN EL INTERIOR DEL PAÍS.

LA EDUCACIÓN PÚBLICA NO PREPARA A SUS ESTUDIANTES PARA INGRESAR A LOS NUEVOS SISTEMAS DE MERCADO LABORAL.

NUESTROS JOVENES CUANDO TERMINAN SU EDUCACIÓN SECUNDARIA DEBEN TRASLADARSE A LA CAPITAL SI DESEAN CURSAR ESTUDIOS TERCARIOS, EN TOTAL DESVENTAJA FRENTE A LOS ESTUDIANTES CAPITALINOS, PARA QUIENES PASAR DEL LICEO A LA UNIVERSIDAD ES UN CAMBIO DE LINEA DE OMNIBUS, MIENTRAS QUE NUESTROS JOVENES DEBEN ENFRENTAR EL DESARRAIGO FAMILIAR, UNA REALIDAD TOTALMENTE DIFERENTE A LA NUESTRA, EL ESFUERZO ECONÓMICO QUE DEBEN REALIZAR LAS FAMILIAS EN VIVIENDA, ALIMENTACIÓN Y TRANSPORTE . REFORZAR EL APOYO AL HOGAR ESTUDIANTIL DE CERRO LARGO EN MONTEVIDEO, PLANES DE ALIMENTACIÓN Y SUBSIDIOS COMPLEMENTARIOS EN EL TRANSPORTE PUEDEN SER SOLUCIONES Y EN ELLAS HAREMOS HINCAPIÉ.

ESTA REALIDAD ESTÁ PRESENTE TAMBIÉN, A ESCALA, EN EL DEPARTAMENTO, LOS JÓVENES DEL MEDIO RURAL DEBEN ENFRENTAR TAMBIÉN TEMAS DE DESARRAIGO, VIVIENDA, ALIMENTACIÓN Y TRANSPORTE Y LAS SOLUCIONES NO SON MUY DIFERENTES A LAS PLANTEADAS PARA LOS JOVENES QUE CURSAN ESTUDIOS TERCARIOS, EL APOYO AL HOGAR ESTUDIANTIL, SUBSIDIOS COMPLEMENTARIOS EN EL TRANSPORTE, ALIMENTACIÓN Y VIVIENDA. PASAJES POR MES A CADA ESTUDIANTE, CON LOS CONTROLES DE ESCOLARIDAD QUE SE REQUIERAN. USAR EL CENTRO DE LENGUAS PARA CLASES DE APOYO PARA PRIMARIA Y SECUNDARIA, (SIGUIENDO EL MODELO LOGRADO POR LA DIRECTORA DE LOS LICEOS 2 Y 3 DE MELO).-

UN CAPITULO APARTE POR EL IMPACTO QUE TIENE EN NUESTROS JÓVENES ES EL DE LA **DESERCIÓN ESTUDIANTIL**. EN ESE SENTIDO

DEBE TENER UNA URGENTE SOLUCIÓN LA DESERCIÓN DE JOVENES ESTUDIANTES POR EMBARAZO, CREEMOS QUE UNA NUEVA VIDA NO DEBE SER UN PROBLEMA SINO TODO LO CONTRARIO. BRINDAREMOS SOLUCIONES PARA QUE ESTAS JÓVENES NO ABANDONEN SUS ESTUDIOS CREANDO GUARDERÍAS ESPECIALIZADAS, PASANTÍAS EN EMPRESAS A LAS QUE OFRECEREMOS BENEFICIOS A CAMBIO DE LAS MISMAS.

CENTROS DE ATENCIÓN A LA DESERCIÓN.

UN PROYECTO EDUCATIVO, FAMILIAR Y SOCIAL EN DONDE LOS JÓVENES ENCUENTREN UN LUGAR DE ENCUENTRO CON LA EDUCACIÓN, REHABILITANDO SUS CAPACIDADES, RECUPERANDO LA ESTIMA PERSONAL DEL ADOLESCENTE Y DÁNDOLE LA OPORTUNIDAD DE RECUPERAR SU PROYECTO DE VIDA.

LUGARES EDUCATIVOS, O LOCALES SOCIALES, OSC, QUE SE DISPONGAN A COLABORAR CON ESTE PROYECTO. CLASES DE APOYO ESCOLAR PARA QUE SE RECUPERE EL INGRESO AL SISTEMA EDUCATIVO. ESTE PROYECTO INCLUYE TAMBIÉN LA PARTICIPACIÓN DE LA FAMILIA DEL JOVEN, PORQUE AL HABLAR DE DESERCIÓN, ESTAMOS HABLANDO DEL GRUPO FAMILIAR DESERTOR. LA DESERCIÓN ES UN PROCESO DE ALEJAMIENTO, ANTECEDIDO POR UN FRACASO FAMILIAR E INDIVIDUAL. EN GENERAL PADRES QUE HAN ABANDONADO SUS ESTUDIOS, HIJOS QUE TAMBIEN LO HACEN.

IMPORTANTE LA INCORPORACIÓN DEL EQUIPO MULTIDISCIPLINARIO PORQUE LA DESERCIÓN HA LLEVADO A QUE EL ADOLESCENTE HAYA OPTADO POR OTRAS OPCIONES COMO LA DROGA, DELINCUENCIA, VIOLENCIA, PROSTITUCIÓN Y HAYA DEJADO DE LADO EL ESTUDIO, PORQUE ENTENDIÓ QUE NO LO AYUDABA A RESOLVER SU FUTURO Y NO ES INTERESANTE LO QUE LE APORTA LA EDUCACIÓN PARA SU VIDA.

COMO DECÍAMOS EL ENTORNO FAMILIAR TAMBIÉN DEBE SER RECUPERADO, SERÍA POCO ÚTIL REINSERTAR AL JOVEN SI LA FAMILIA NO LO MOTIVA Y ACOMPAÑA EN EL PROCESO EDUCATIVO.

PORQUE CREEMOS QUE NO TODO ESTÁ PERDIDO TODAVÍA PODEMOS RESCATAR LA GENERACIÓN DEL FUTURO DE NUESTRO PAÍS.

CULTURA

LA CULTURA HA TENIDO SIEMPRE UN PAPEL DE DESTAQUE EN EL DESARROLLO DE LA COMUNIDAD CERROLARGUENSE.



HA SIDO UNO DE LOS PRIMEROS SECTORES DE RELEVANCIA A NIVEL NACIONAL EN EL SIGLO PASADO DESTACÁNDOSE EN LAS LETRAS CON NOMBRES COMO JUANA DE IBARBOUROU, EMILIO ORIBE Y ZAVALA MUNIZ ENTRE OTROS. TAMBIÉN EN EL CAMPO PICTÓRICO HA SIDO RICA LA PRESENCIA A NIVEL NACIONAL E INTERNACIONAL FREDDY SORRIBAS, CLEVER LOPEZ, POR NOMBRAR ALGUNOS.

MENCIÓN ESPECIAL MERECE EL AREA DEL CANTO NATIVO DONDE HEMOS TENIDO DIGNOS REPRESENTANTES COMO AMALIA DE LA VEGA, TABARÉ ETCHEVERRY. NUESTROS CARNAVALES Y FESTIVALES FOLCLÓRICOS HAN TENIDO UNA PROYECCIÓN QUE ATRAÍA PÚBLICO MÁS ALLÁ DE NUESTRAS FRONTERAS DEPARTAMENTALES.-

ANTE EL ESTANCAMIENTO CREATIVO QUE NOTAMOS ES QUE PROPONEMOS UNA TRANSFORMACIÓN CON EL OBJETIVO DE PROMOVER LA CULTURA Y ACTUAR COMO AGENTE FACILITADOR PARA LA PRODUCCIÓN CULTURAL DEL DEPARTAMENTO.-

LA CREACIÓN DE UNA AMPLIA INFRAESTRUCTURA FORMADA POR UN CUERPO FUNCIONAL ESPECIALIZADO ES PRIORITARIA PARA LA DESCENTRALIZACIÓN DE LA MISMA.-

ESTAR PRESENTE EN LOS BARRIOS COMO CÉLULAS CULTURALES SEA A TRAVÉS DE BIBLIOTECAS AMBULANTES, EXPOSICIONES LITERARIAS ITINERANTES DE DIVERSA INDOLE, TALLERES ARTESANALES EQUIPADOS PARA ATENDER A LOS ARTISTAS, ARTESANOS Y A LA COMUNIDAD.

LA NECESIDAD DE LA CREACIÓN DE UNA FUNDACIÓN CULTURAL SERÍA DE RELEVANCIA PARA QUE SEA RESPONSABLE DE LA PRESERVACIÓN, CONSERVACIÓN E INVESTIGACIÓN DEL ACERVO CERROLARGUENSE.

EN EL ÁREA HISTÓRICA DEBEMOS TENER UNA PRESENCIA MARCADA PARA EL CUIDADO Y PROTECCIÓN DE UN ÁREA QUE AUN MANTIENE LA CIUDAD Y EL DEPARTAMENTO EN EL DEBE A LA SOCIEDAD.-

GENERAR ESPACIOS CULTURALES QUE SEAN ATRACTIVOS PARA UNA POBLACIÓN ADORMECIDA POR FALTA DE PROPUESTAS SERIAS Y CONSISTENTES A LO LARGO DE VARIAS ADMINISTRACIONES.-

PARA QUE SEAN ATRACTIVAS SE PROMOVERÁN LAS REESTRUCTURAS NECESARIAS PARA QUE ESTA PROPUESTA SEA FACTIBLE.-

REVITALIZAR MUSEOS, CASA DE JUANA, TEATRO ESPAÑA, POSTA DEL CHUY, CASA DEL ARTESANO, SON PRIMORDIALES PARA QUE EL RESURGIMIENTO DE LA

CULTURA DE NUESTRA COMUNIDAD SEA DISFRUTADA Y RECONOCIDA POR SUS POBLADORES COMO ASÍ TAMBIÉN FUERA DE FRONTERAS.

EN NUESTRA PROPUESTA MENCIONAMOS TAMBIEN UNA GESTIÓN INTERCULTURAL CON ESPACIOS DE ARTE CON INTENDENCIAS VECINAS, (TREINTAY TRES, TACUAREMBÓ Y RIVERA) COMO ASÍ TAMBIÉN CON MUNICIPIOS DE RÍO GRANDE DEL SUR COMO YAGUARÓN, BAGÉ, LIVRAMENTO, ACEGUÁ, CONSIDERANDO LA CULTURA COMO UNA HERRAMIENTA DE UNIÓN, DE MEJOR CONOCIMIENTO Y AMISTAD ENTRE NUESTROS PUEBLOS.-

ESTABLECER LA CIUDAD DE MELO COMO LUGAR DE ENCUENTRO Y FORO ABIERTO DE CULTURA PARA TODOS, REALIZAR CONTACTOS DE INTERCAMBIOS ENTRE PERSONAS E INSTITUCIONES A FIN DE FOMENTAR LAS DIVERSAS ACTUACIONES Y PROYECTOS QUE CONTRIBUYAN AL MEJOR CONOCIMIENTO DE ASPECTOS REGIONALES, ARTESANALES, FOLCLÓRICOS Y CONTEMPORÁNEOS EN SU MÁX AMPLIA VISIÓN DE PLURALIDAD.-

PARA EL CUMPLIMIENTO DE ESTAS METAS SE REALIZARÁN LAS SIGUIENTES ACCIONES:

- PROMOVER Y ACTIVAR SEMINARIOS, TALLERES DE ENCUENTROS ARTÍSTICOS (TEÓRICOS Y PRÁCTICOS).
- FOMENTAR LA PRÁCTICA DE ACTIVIDADES TRADICIONALES COMO ARTESANIA, EVENTOS, GASTRONÓMICOS INHERENTES A LA REGIÓN.
- ACTIVAR UN FORO DE DIVULGACIÓN Y EXHIBICIÓN DE CINA Y MÚSICA REGIONAL CON AMPLIO SENTIDO Y PLURIDAD DE GÉNEROS.
- TRABAJAR EN RED Y PROMOVER LA CREACIÓN DE UN ARCHIVO DIGITAL DE LOS CONTENIDOS MENCIONADOS (LICENCIAS LIBRES Y CÓDIGOS COLABORATIVOS)
- COLABORAR CON ACTIVIDADES CULTURALES, RECREATIVAS Y EDUCATIVAS DEDICADAS A LA INFANCIA, LA TERCERA EDAD, LOS DERECHOS HUMANOS, ETC.
- PROMOVER EVENTOS DE INTERÉS MULTILATERAL ENTRE LA INTENDENCIA Y LOS MENCIONADOS VECINOS (INTENDENCIAS Y MUNICIPIOS)
- RECIBIR E INFORMAR Y ASESORAR A INTERESADOS EN LA DIFUSIÓN DE TODOS LOS ASPECTOS QUE ATAÑEN LA INTEGRACIÓN CULTURAL Y REGIONAL.
- PUBLICAR CONTENIDOS EN FORMATO DE REVISTAS IMPRESAS, PÁGINAS WEB, CD, DVD SOBRE LA REGIÓN.

- FOMENTAR UN ESPACIO ENFOCADO A LA PRESERVACIÓN Y DIFUSIÓN DESDE UNA PERSPECTIVA DE CONCIENCIA Y EDUCACIÓN ECOLÓGICA REALIZANDO ACTIVIDADES TURÍSTICO-CULTURALES Y SU DIFUSIÓN SOBRE EL TEMA.
- SERÁ DE ESTE MODO QUE LA CULTURA SE EXTIENDA POR MELO Y SU REGIÓN EN LOS ESPACIOS QUE SERAN INCORPORADOS POR SUS HABITANTES Y PRESERVADOS NO APENAS CON LOCALES PARA EVENTOS, SINO TRANSFORMADOS EN ACERVOS CULTURALES PERMANENTES DE LA CIUDAD.

PARA LOGRAR ESTE OBJETIVO TRANSPERSONAL Y LA CONCRECIÓN DE LOS OBJETIVOS ESPERADOS, DEBEMOS INSTRUMENTAR UN ATERRIZAJE A LA REALIDAD QUE SE NOS PRESENTA EN NUESTRA COLECTIVIDAD DIARIAMENTE. TERMINAR EL CENTRO CULTURAL QUE SE HA COMENZADO A CONSTRUIR EN DONDE ANTES FUNCIONABA EL “CINE MELO”

EN EL AREA SOCIAL

SERA UNO DE LOS PILARES FUNDAMENTALES, SI BIEN LAS PROPUESTAS LAS VAMOS A RECIBIR PUEBLO A PUEBLO, BARRIO A BARRIO Y PUERTA A PUERTA, HAY ASPECTOS BÁSICOS EN LOS QUE PONDREMOS ESPECIAL ÉNFASIS Y ELLOS SON:

VIVIENDA

ERRADICAR TOTALMENTE LOS ASENTAMIENTOS Y LA VIVIENDA INSALUBRE, CON SOLUCIONES DE VIVIENDA DECOROSAS , MEDIANTE EL TRABAJO DE LOS MISMOS BENEFICIARIOS Y EL APOYO TÉCNICO, DE MANO DE OBRA ESPECIALIZADA Y MATERIALES PROPORCIONADOS POR EL GOBIERNO MUNICIPAL.-

CON ELLO SE CUMPLE UN DOBLE PROPÓSITO; QUE LA GENTE TENGA UNA VIVIENDA DIGNA Y ADEMÁS DAR IMPULSO A LA CONSTRUCCIÓN, QUE ACTÚA COMO DINAMIZADOR DE LA ECONOMÍA LOCAL.-

REALIZAR RELEVAMIENTOS DE VIVIENDAS ABANDONADAS, VER SU SITUACIÓN LEGAL Y GESTIONAR LA ADQUISICIÓN DE LAS MISMAS EN EL ENTENDIDO QUE A



VECES ES MAS PRÁCTICO LA REFACCIÓN DE VIVIENDA QUE LA CONSTRUCCIÓN DESDE LOS CIMIENTOS DE LAS MISMAS, BUSCANDO FAVORECER A MADRES JEFAS DE HOGAR.-

TRABAJO

EN EL ITEM ANTERIOR HABLÁBAMOS DE APOYAR LA CONSTRUCCIÓN COMO AGENTE DINAMIZADOR DE LA ECONOMÍA LOCAL, IMPULSANDO A LAS PEQUEÑAS EMPRESAS LOCALES EN ESTA ÁREA (HOLERÍAS, FÁBRICAS DE BLOCKS, ETC.) PROPONDREMOS BENEFICIOS FISCALES A LA INDUSTRIA QUE VENGA A INSTALARSE EN EL DEPARTAMENTO Y DÉ TRABAJO A LOS HABITANTES DEL LUGAR.-

CREAREMOS UN FONDO LABORAL, DONDE ESTÉ REGISTRADA TODA LA POBLACIÓN ECONÓMICAMENTE ACTIVA, CON SU CAPACITACIÓN Y HABILIDADES Y RECURRIREMOS A LAS EMPRESAS DEL MEDIO Y A LAS QUE VENGAN A INSTALARSE PARA CUBRIR SUS NECESIDADES.

ESTE MISMO FONDO SERVIRÁ PARA CUBRIR LOS REQUERIMIENTOS DE PERSONAL DEL GOBIERNO MUNICIPAL. IMPLEMENTAREMOS CURSOS CORTOS EN ÁREAS DE INTERÉS, DE RÁPIDA INSERCIÓN LABORAL PARA MUJERES MAYORES DE 35 AÑOS, MUCHAS DE ELLAS JEFAS DE HOGAR, QUIENES HOY PARA HACERLO DEBEN ESTUDIAR EN CENTROS PRIVADOS CON CUOTAS ALTAS O EN UTU, CON CURSOS DE DURACIÓN DE DOS AÑOS MÍNIMO, QUE DEBEN ENFRENTAR UNA NUEVA REALIDAD DE SALIR DEL HOGAR A TRABAJAR FUERA DEL MISMO PARA “PARAR LA OLLA”

JUVENTUD

A LO ANTERIORMENTE EXPUESTO EN EL TEMA EDUCACIÓN, QUEREMOS AGREGAR PLANTEOS QUE NOS PARECEN DE RECIBO REALIZADOS POR LOS PROPIOS JÓVENES

CAPACITACIÓN LABORAL

REALIZAR TALLERES DE INFORMÁTICA PARA CAPACITAR A JÓVENES SIN RECURSOS.



CAPACITAR JÓVENES CON OPERARIOS DE LA INTENDENCIA, CHOFERES DE CAMIONES Y MAQUINARIA PESADA PARA QUE PUEDAN INGRESAR AL MERCADO LABORAL RÁPIDAMENTE.

REALIZAR CURSOS A INSPECTORES DE TRÁNSITO JÓVENES JUNTO A LA POLICÍA CAMINERA PARA DAR APOYO SOBRE ESPIROMETRÍA Y RADARES DE VELOCIDAD. CONSEGUIR FUENTES LABORALES DENTRO DEL DEPARTAMENTO PARA JÓVENES ESTUDIANTES QUE SE RECIBAN EN LA CAPITAL DEL PAIS Y FACILITAR EL RETORNO DE NUESTROS JÓVENES AL TERRUÑO. SUBSIDIAR A EMPRESAS QUE CONTRATEN GENTE JOVEN Y CON DISCAPACIDADES YA SEA EXONERANDO DE CONTRIBUCIÓN O OTORGANDO BECAS PARA QUE DICHOS JÓVENES SE ESPECIALICEN AL REALIZAR LAS TAREAS REQUERIDAS.

EDUCACIÓN

FORMAR UNA NUEVA BIBLIOTECA MUNICIPAL, JUNTO CON PROFESORES Y MAESTROS QUE ESTÉN INTERESADOS EN AYUDAR A COMPLETAR LA ACTUAL BIBLIOTECA Y ACOMODAR LAS INSTALACIONES INFORMATIZÁNDOLA Y HACIENDO DE ÉSTA UN LUGAR AMENO EN EL QUE LOS JÓVENES SE SIENTAN A GUSTO Y CÓMODOS DENTRO DEL LUGAR DE ESTUDIO.

CREAR UNA SALA VIRTUAL DONDE LOS JÓVENES TENGAN ACCESO A UNA COMPUTADORA, IMPRESIONES A BAJO COSTO Y TAMBIEN ACCESO A WIFI PARA ESTUDIO.

REALIZAR EN CONJUNTO ACTIVIDADES CON LOS DISTINTOS LICEOS DEL DEPARTAMENTO, YA SEA COMPETENCIAS ESTUDIANTILES, MARATONES DEL SABER Y PREMIAR CON VIAJES O UNA FIESTA A LOS GANADORES.-

PROPONEMOS FORMAR GRUPOS PARA LOS JÓVENES QUE ESTÉN CURSANDO CUARTO AÑO DE LICEO EN CERRO LARGO PARA INFORMAR SOBRE LA DIVERSIDAD DE CARRERAS Y CURSOS QUE HAY DISPONIBLES, COMO TAMBIÉN LAS FACILIDADES Y BENEFICIOS A LOS QUE PUEDEN ACCEDER, POR EJ. EL FONDO DE SOLIDARIDAD BRINDA UNA BECA DE APOYO ECONÓMICO, PERO HAY MUCHA DESINFORMACIÓN, YA SEA DE QUE EXISTE ESE APOYO Y ADEMÁS EL TRAMITE PARA SOLICITARLO ES EXTENSO, SERIA BUENO BRINDAR ASESORAMIENTO A LAS FAMILIAS Y TENER EN CUENTA QUE DICHO APOYO ES OTORGADO DESDE EL MES DE MARZO A DICIEMBRE, QUEDANDO LOS MESES

RESTANTES DESCUBIERTOS, POR MAS QUE SEAN MESES DONDE SE RINDEN EXÁMENES Y LOS GASTOS HAY QUE CUBRIRLOS IGUAL.-

DEPORTES

CREAR UNA PISTA PARA DEPORTES BICICLETAS BMX, ROLLERS ETC. DESTINAR O AGREGAR EN EL PARQUE ZORRILLA Y COSTANERA DEL ARROYO CONVENTOS UNA CICLOVÍA PARA BICICLETAS MONTAÑA Y DE CARRERA CON MEJOR ILUMINACIÓN Y YA APROVECHAR PARA UTILIZARLA PARA CARRERAS DE CICLISMO PROFESIONAL.

APOYAR A LOS DEPORTES NO CONVENCIONALES REALIZANDO UN LUGAR DONDE LOS JÓVENES PUEDAN PARTICIPAR DE CAMPEONATOS DE ATLETISMO Y DAR BECAS A JÓVENES QUE SE DEDIQUEN A DISCIPLINAS QUE PUEDAN REPRESENTAR AL DEPARTAMENTO A NIVEL NACIONAL O INTERNACIONAL.

ORGANIZAR CAMPEONATOS DE BABY FUTBOL A NIVEL DEPARTAMENTAL PARA LA INTEGRACIÓN DE EQUIPOS DE CIUDADES O PUEBLOS DEL INTERIOR DE DEPARTAMENTO.

AYUDAR A ILUMINAR LAS CANCHAS DE BABY FÚTBOL CON EL APOYO DE UTE.

CREAR ESCUELAS DE ATLETISMO CON PROFESORES (JÓVENES) DE EDUCACIÓN FÍSICA EN CIUDADES Y PUEBLOS DEL INTERIOR DEL DEPARTAMENTO AL MENOS UNA VEZ POR SEMANA PARA FOMENTAR FUTUROS ATLETAS. CREAR ESCUELAS DE BASQUETBALL Y VOLLEY- BALL PARA JÓVENES EN EL GIMNASIO MUNICIPAL PARA FORMAR SELECCIONES DEPARTAMENTALES Y PARTICIPAR A NIVEL NACIONAL YA QUE ESTAMOS EN EL DEBE EN LO QUE RESPECTA A ESTOS DEPORTES EN EL DEPARTAMENTO.

APOYAR Y REALIZAR CAMPEONATOS DEPARTAMENTALES DE FUTSAL EN TODOS LOS LUGARES DONDE SE PUEDA REALIZAR ESTE DEPORTE.

MI PRIMER TRABAJO (ESPECIALMENTE PARA JOVENES DE 18 AÑOS SIN EXPERIENCIA LABORAL PREVIA)

COLOCAR A JOVENES SALIDOS DEL LICEO A TRABAJAR A CAMBIO DE BECAS EN DIFERENTES EMPRESAS DEL MEDIO SIN QUE INTERFIERA EN LOS ESTUDIOS TERCARIOS.



DIVERSIÓN Y RECREACIÓN

REALIZAR UN CAMPING MUNICIPAL PARA FESTIVALES, ENCUENTRO DE MOTOS, PARRILLEROS Y DUCHAS SERVICIO ELECTRICO PARA POSIBLES VISITANTES ADEMAS DE CARTELERÍA PARA INDICAR LOS PUNTOS DE REFERENCIA DENTRO DE LAS CIUDADES.-

MEJORAR LA INFRAESTRUCTURA TURÍSTICA EN LAGO MERÍN, MEJORAR EL CAMPING MUNICIPAL APROVECHAMIENTO DE LA PLAYA , POR EJ: HACER CANCHAS DE FÚTBOL PLAYA Y DEPORTES AFINES, APOYAR LA REALIZACIÓN DE DEPORTES ACUÁTICOS, KUIT, SKY ETC.-

MEJORAR LA PLAYITA DE FRAILE MUERTO, JUNTO A ALGUN FESTIVAL QUE ACOMPAÑE DICHO BALNEARIO. CREACIÓN DE CANCHAS, CICLOVÍAS Y PISTAS.- ORGANIZAR JUNTO A JÓVENES JORNADAS AMBIENTALES HACIENDO VOLANTEADA PARA TRATAR DE “EDUCAR” A LA POBLACIÓN CON RESPECTO A LA HIGIENE DE LA CIUDAD.-

REALIZAR CARTELERÍA EN LUGARES PÚBLICOS ABIERTOS, DE CONCIENTIZACIÓN Y DE PROTECCIÓN DE LA FAUNA Y FLORA DE LOS DISTINTOS LUGARES AUTÓCTONOS DEL DEPARTAMENTO.-

CERRAR DEFINITIVAMENTE EL ZOOLOGÍCO MUNICIPAL Y UTILIZARLO PARA UN PARQUE TEMÁTICO Y PARA DIFERENTES ACTIVIDADES, POR EJ. FERIAS TECNOLÓGICAS Y DIFERENTES EXPOSICIONES QUE PUEDAN SER DE INTERÉS DEPARTAMENTAL.-

CENTROS BARRIALES

CREACIÓN DE CENTROS BARRIALES DONDE SE PUEDAN RECIBIR Y CANALIZAR TODAS LAS NECESIDADES E INQUIETUDES DE LOS BARRIOS. QUE CADA BARRIO NOMBRE SUS REPRESENTANTES, QUE ESTOS SEAN ELEGIDOS POR LOS VECINOS Y QUE ESAS PERSONAS SEAN RESIDENTES DEL BARRIO, TRABAJEN EN FORMA HONORARIA, QUE SU TRABAJO NO SEA RENTADO, ENTRE ÉSTOS Y TODOS LOS VECINOS QUE QUIERAN COLABORAR ORGANIZAR EVENTOS CULTURALES, DEPORTIVOS, Y CHARLAS SOBRE SALUD, SOBRE TODO A LOS JÓVENES, SOBRE ENFERMEDADES DE TRANSMISIÓN SEXUAL QUE POR DISTINTOS MOTIVOS CARECEN DE ORIENTACIÓN EN ESE SENTIDO. APOYAR A LOS JÓVENES QUE TERMINEN SECUNDARIA, UTU Y NO TENGAN POSIBILIDADES DE UNA CARRERA TERCARIA PARA HACER CURSOS Y PARA ELLO CREAR BECAS Y PASANTÍAS PARA

AYUDARLOS E INCENTIVARLOS A SEGUIR EN LA LUCHA. LLEVAR A LOS BARRIOS PROFESIONALES QUE ESTEN DISPUESTOS, PARA DAR CHARLAS SOBRE EDUCACION SEXUAL A LOS ADOLESCENTES.

RESOLVER LAS SOLICITUDES SIN MUCHA BUROCRACIA Y HACER LLEGAR LA CONTESTACION POR SI O POR NO FUERE CUAL FUERE EL RESULTADO.

CREAR EN ALGUN PREDIO CERCA DE LA CIUDAD UN TIPO FABRICA DE BLOCK Y/O LADRILLOS PARA SU DONACION A LAS PERSONAS DE LOS BARRIOS CON PROBLEMA DE VIVIENDAS PARA REPARACION Y ARREGLOS DE LAS MISMAS .

HACER JORNADAS ABIERTAS PARA EDUCAR SOBRE EL CUIDADO Y LIMPIEZA DE LA CIUDAD Y QUE HACER PARA MANTENER LA MISMA, LA IMPORTANCIA QUE TIENE PARA LA SALUD

TRÁNSITO

SE REALIZARÁN LAS GESTIONES NECESARIAS ANTE LOS ORGANISMOS QUE CORRESPONDAN PARA REGULARIZAR LA SITUACIÓN DE VEHÍCULOS DE ORIGEN BRASILEÑO QUE CIRCULAN HOY EN NUESTRO DEPARTAMENTO, QUE EN SU MAYOR PARTE SON PROPIEDAD DE LA POBLACIÓN DE MÁS BAJOS RECURSOS. ENTENDIENDO QUE ES UN TEMA QUE SE ARRASTRA DESDE HACE MUCHOS AÑOS Y QUE NO ES DE COMPETENCIA EXCLUSIVAMENTE MUNICIPAL, PERO QUE SÍ AFECTA A UN AMPLIO SECTOR DE NUESTRA SOCIEDAD. SABEMOS QUE ES UN TEMA MUY COMPLEJO Y DE DIFÍCIL SOLUCIÓN Y NO QUEREMOS EN ESTE SENTIDO HACER FALSAS PROMESAS Y CREAR EXPECTATIVAS, LO QUE SÍ HAREMOS ES TRABAJAR EN EL TEMA Y APORTAR EL MÁXIMO ESFUERZO.

SE REALIZARÁN LOS CONTROLES QUE EXIGE LA LEY, DENTRO DE LAS COMPETENCIAS DEL GOBIERNO MUNICIPAL PARA REGULARIZAR EL TRÁNSITO Y MANTENER SEGURA A LA POBLACIÓN.-

SE MEJORARÁ Y APOYARÁ EL TRANSPORTE URBANO COLECTIVO COMO MEDIO DE LOCOMOCIÓN DE LA POBLACIÓN, EXIGIENDO EL CUMPLIMIENTO EN TIEMPO Y FORMA CON LAS LÍNEAS ESTABLECIDAS, APOYANDO LAS LÍNEAS DE INTERÉS SOCIAL EN HORARIOS Y LUGARES QUE DE PRONTO NO SEAN RENTABLES A LAS EMPRESAS.

APUNTALAR LA RENOVACIÓN DE LA FLOTA DE TRANSPORTE MEDIANTE LEASING O EL MECANISMO APROPIADO PARA LA MISMA, CONSIDERANDO ESTO DE ESPECIAL INTERÉS.-

TEMAS DE INTERÉS ESPECIAL**TURISMO**

HOY EN NUESTRO DEPARTAMENTO SE ENCUENTRA DIRIGIDO HACIA LA CAPITAL DEL PAÍS, Y AL ÁREA CULTURAL, OFRECIENDO COMO ATRACTIVO, LA POSTA DEL CHUY, LA CASA DE JUANA, LA CASA DE LAS CRÓNICAS Y MUY POCAS COSAS MÁS (EJEMP. REINA DEL LAGO, ENCUENTRO DE MOTOS Y FESTIVAL A ORILLAS DEL YAGUARÓN)

TENIENDO EN CUENTA LA DISTANCIA, EL ESTADO DE NUESTRAS RUTAS NACIONALES Y EL ESCASO ATRACTIVO DE LO SUGERIDO, SE DEBERÍA INTENTAR COMO OBJETIVO EL ESTADO DE RIO GRANDE DEL SUR, SABIENDO QUE EN UN RADIO DE 100 KILÓMETROS DE NUESTRA FRONTERA HAY UNA POBLACIÓN QUIZÁS SUPERIOR A LA DE NUESTRO PAÍS, TRATANDO DE REALIZAR EVENTOS QUE SEAN DE INTERÉS DE SUS HABITANTES. (EN CUANTO A ESTO HAY PROYECTOS, CREÍBLES Y REALIZABLES QUE SE EXPONDRÁN PERSONALMENTE) LO QUE DARÍA TRABAJO E INGRESOS A DIFERENTES EMPRENDIMIENTOS DE NUESTRA CIUDAD Y DEPARTAMENTO.-

CONVERTIR A LA LAGUNA MERIN EN UNO DE LOS PRINCIPALES BALNEARIOS DEL URUGUAY, MEJORANDO NOTORIAMENTE SU INFRAESTRUCTURA, NIVEL Y SERVICIOS BRINDADOS A LOS VACACIONANTES LOS CUALES HOY SON MUY POCOS Y DE BAJO NIVEL, MEJORAR SEGURIDAD, ATRACTIVOS SEMANALES, REALIZACION DE GRANDES EVENTOS (SIEMPRE AOMPAÑANDOLOS CON LA INFRAESTRUCTURA NECESARIA PARA LA COMODIDAD DE LOS CONCURRENTES) Y CONVERTIR EN LA SEDE DE LOS DEPORTES ACUATICOS TALES COMO CAMP. NACIONAL DE MOTOS DE AGUA, SEDE REGIONAL DE SKY DEBIDO A QUE NUESTRA LAGUNA ES DE LOS MEJORES LUGARES DEL URUGUAY PARA REALIZAR ESTE DEPORTE DEBIDO A SUS VIENTOS Y CONDICIONES PROPICIAS PARA PRACTICARLOS.-

CREAR **LA SEMANA DE CERRO LARGO**, ESPACIO QUE SE PERDIÓ, TODOS RECORDAMOS LOS FESTIVALES FOLCKLÓRICOS (HOY EN DURAZNO), LA SEMANA DEL CABALLO (PATRIA GAUCHA EN TACUAREMBÓ) BUSCAR ENTRE TODOS ALGO QUE NOS IDENTIFIQUE A LOS ARACHANES Y RESULTE ATRACTIVO PARA EL RESTO DEL PAIS Y EL ESTADO DE RIO GRANDE DEL SUR

EL PROYECTO ITACURUZÚ

SIN QUERER ATRIBUIRNOS LAURELES QUE NO NOS CORRESPONDEN, **APOYAR E IMPULSAR** EL TRABAJO QUE HAN VENIDO REALIZANDO INTEGRANTES DE NUESTRA SOCIEDAD QUE HAN LOGRADO COMO UNO DE LOS PASOS DEL PROYECTO QUE SE CONSTRUYERA LA PLANTA DEPURADORA.

VICTIMAS DE VIOLENCIA DOMÉSTICA

APOYO A VICTIMAS DE VIOLENCIA FAMILIAR Y LA IMPLEMENTACION DE UN REFUGIO PARA SU INMEDIATA CONTENCION LUEGO DE LA AGRESION, QUE ES EL PRINCIPAL PROBLEMA QUE ENFRENTAN LAS VICTIMAS INMEDIATAMENTE HECHA LA DENUNCIA, "PARA DONDE VOY?", PUES YA SABEMOS QUE ES UN FLAGELO EN ESTE PAIS. IMPLEMENTAR ESTO CON ORGANIZACIONES SOCIALES (ONG) TRABAJAR TAMBIEN CON LA OTRA PARTE, QUIEN AGREDE, Y EXPRESE SU VOLUNTAD DE CAMBIO EN ESTAS CONDUCTAS, QUE PENSAMOS SERIA ATACAR EL PROBLEMA DE FONDO DESDE OTRA PERSPECTIVA. ESTE TRABAJO SE REALIZARÍA CON PSICÓLOGOS Y ASISTENTES SOCIALES INTENTANDO COMPRENDER Y ABORDAR LOS FACTORES QUE OCASIONAN ESTE TIPO DE CONDUCTAS.

SEGURIDAD

COORDINAR CON LOS ORGANISMOS COMPETENTES, JEFATURA DE POLICÍA DE CERRO LARGO, PODER JUDICIAL, ETC. LAS POLÍTICAS DE SEGURIDAD EN EL DEPARTAMENTO.

PUNTOS URGENTES PARA LA CIUDAD DE MELO

RECUPERACIÓN DE BARRIOS DE MELO, AMPLIOS PLANES DE CORDÓN CUNETA, IMPLEMENTACIÓN DE PLANES DE SANEAMIENTO EN COLABORACIÓN CON OSE, CONEXIÓN A LA RED DE AGUA DE TODAS LAS VIVIENDAS Y TERRENOS ANTES DE LA EJECUCIÓN DE BITUMEN. MIENTRAS ESTAS OBRAS SE REALIZAN MANTENER TODAS LAS CALLES DE LA CIUDAD EN BUENAS CONDICIONES DE CIRCULACIÓN.- **ILUMINACIÓN**; MEJORAR LA RED LUMÍNICA DE LA CIUDAD, SUSTITUIR LAS ACTUALES LÁMPARAS DE SODIO Y MERCURIO POR INDUCCIÓN MAGNÉTICA, SIGNIFICANDO UN AHORRO DE MÁS DEL 50% , LO QUE PERMITIRÍA LLEVAR

ALUMBRADO A TODA LA CIUDAD E IR SUSTITUYENDO EL “ALUMBRADO ALTERNATIVO”

RECOLECCIÓN, MEJORAR EL ACTUAL SISTEMA DE RECOLECCIÓN DE RESIDUOS, IMPLEMENTANDO PAULATINAMENTE LA INCORPORACIÓN DE CAMIONES RECOLECTORES MUNICIPALES. CONTINUAR LO QUE PENSAMOS ESTÁ BIEN (MELO LIMPIO)

SALUD, MEJORAR LA ATENCIÓN DE LAS POLICLÍNICAS BARRIALES, CREAR SISTEMA DE FARMACIA, POR LO MENOS EN PRINCIPIO PARA AQUELLOS CASOS CRÓNICOS O CON DIFICULTADES DE DESPLAZAMIENTO.

ERRADICACIÓN DE VIVIENDA INSALUBRE, CREACIÓN DE PLANES DE CONSTRUCCIÓN SIENDO FUNDAMENTAL LA PARTICIPACIÓN DEL BENEFICIARIO.

